Presentación

El número 72 de Economía lleva como tema central las crisis económicas mundiales y las políticas nacionales para hacerles frente, tópico alrededor del cual giran tres artículos de esta entrega. El suscrito por los profesores Juan Santarcángelo y Roberto Lampa aborda el tema de la crisis financiera reciente en el contexto de las economías europeas periféricas. Waldo Mendoza evalúa en su contribución el desempeño de la economía peruana durante el decenio "feliz" 2002-2012, sopesando el efecto que sobre ella han tenido tanto la coyuntura externa, cuanto las políticas adoptadas por los gobiernos sucedidos en ese lapso. Oscar Dancourt analiza la forma como en el Perú se enfrentó la crisis financiera mundial de 2008-2009, desprendiendo de ella lecciones acerca de las políticas monetarias a adoptar en el marco de economías semi dolarizadas, como la peruana.

Los otros artículos del número conciernen a temas como los programas de empleo laboral en España (Pedro García del Barrio), el papel de las microfinanzas para el crecimiento económico regional dentro del Perú (Giovanna Aguilar) y una evaluación de las tendencias recientes en la historiografía sobre el liberalismo y el desarrollo en el Perú, a cargo del reconocido historiador norteamericano Paul Gootenberg. La sección Notas y Debates contiene una semblanza de los trabajos del profesor Robert Aumann acerca de la teoría de juegos, preparada por Alejandro Lugón. Un grupo de reseñas cierra, como es habitual, esta entrega de la revista.

Agradecemos a los árbitros que nos han apoyado con la evaluación y comentarios a los materiales remitidos y aprovechamos para pedir a los colegas de los centros académicos peruanos o extranjeros, que nos sigan enviando sus trabajos, a fin de que, previa evaluación, puedan ser difundidos por nuestra revista.

EL DIRECTOR